



Wir sind Einsatzstelle für den Bundesfreiwilligendienst

Die Grundschule ist Dank der Unterstützung der Gemeinde Himmelkron seit März 2024 Einsatzstelle für den Bundesfreiwilligendienst.

Nähere Infos zum Bundesfreiwilligendienst erhalten Sie unter [www.bundesfreiwilligendienst.de](http://www.bundesfreiwilligendienst.de).

Seit November ist die Stelle besetzt und wir dürfen Marek Hoch an unserer Schule willkommen heißen. Er unterstützt uns vormittags in der Schule und nachmittags ist er im Hort „Schlaumäuse“ bei den Hausaufgaben eine Hilfe.